



Bonjour,

Mon nom est **Michel Larcher**, j'utilise le pronom « il » et je suis analyste à Infrastructure Canada depuis 2021.

Je me présente à cette élection avec l'équipe des Membres pour le changement, car je crois qu'il est temps de transformer notre syndicat en une organisation plus démocratique, plus transparente et plus efficace. Pour y arriver, je m'engage à tout faire pour rapprocher l'ACEP de ce qui lui donne réellement tout son sens : *vous*.

#### Qui suis-je?

- J'ai une maîtrise en affaires publiques et internationales, un baccalauréat en science politique et je complète présentement un baccalauréat en droit civil.
- J'ai été conseiller politique à la Chambre des communes, où j'ai travaillé sur des enjeux liés aux pêcheries, aux droits autochtones, aux communautés éloignées et au lobbyisme. Cette expérience m'a permis de développer des compétences en dialogue social, en négociation et en gestion des conflits.
- Je suis vice-président de la section locale 526 depuis le début de l'année. Avec l'aide de quelques membres, nous avons redynamisé cette section locale qui n'avait plus d'exécutif depuis longtemps.

#### Mes engagements envers vous:

- Donner plus de pouvoir aux membres en introduisant des mécanismes démocratiques leur permettant de proposer des initiatives contraignantes lors des assemblées générales.
- Renforcer les sections locales en leur offrant des outils et des ressources pour favoriser la participation et la mobilisation des membres.
- Favoriser le changement de culture au sein du syndicat pour encourager le leadership et l'élaboration de politiques par les membres de la diversité.
- Développer notre capacité d'action collective pour obtenir des gains significatifs sur le télétravail et le droit à la déconnexion dans les prochaines négociations.

Je suis impatient de voir ce que nous, les Membres pour le changement, accomplirons au cours des prochaines années. Je suis convaincu que nous pouvons faire de l'ACEP une force vive et dynamique au service des salariés. Nous méritons toutes et tous une démocratie syndicale dirigée par les travailleurs, un syndicat capable de gagner ses combats, et de la justice pour les membres de groupes en quête d'équité.

Travaillons ensemble ! Votez pour moi et pour l'équipe des Membres pour le changement !

Solidairement,

**Michel Larcher**

Membres pour le changement

[Michel.Larcher@hotmail.com](mailto:Michel.Larcher@hotmail.com)

Website : [membersforchange.ca](http://membersforchange.ca)

---

Hi,

My name is **Michel Larcher**. I use he/him pronouns. I have been an analyst at Infrastructure Canada since 2021.

I'm running with the Members for Change team in this election to help build a transparent, effective, and progressive union for myself, my coworkers, and all CAPE members.

#### Who am I?

- I have a master's degree in public and international affairs, a bachelor's degree in political science and am currently completing a bachelor's degree in civil law.
- I was a political advisor at the House of Commons, where I worked on issues related to fisheries, indigenous rights, remote communities and lobbying. This experience enabled me to develop skills in social dialogue, negotiation and conflict management.
- I've been vice-president of Local 526 since the beginning of the year. With the help of a few members, we have revitalized this local, which had not had an executive for a long time.

#### What I'll do for CAPE if elected:

- Empower members by introducing democratic mechanisms enabling them to propose binding initiatives at general meetings.
- Strengthen locals by providing them with tools and resources to encourage member participation and mobilization.
- Foster cultural change within the union to encourage leadership and policy development by equity-seeking members of CAPE
- Develop our capacity for collective action to achieve significant gains on telework and the right to disconnect in upcoming negotiations.

I'm so excited for what we in Members for Change can accomplish over the next three years - we all deserve high standards of member-led union democracy, a union that knows how to fight and win, and justice for all equity-seeking members of CAPE.

Let's do this together! I look forward to your support and consideration in November.

In solidarity,

**Michel Larcher**

Members for Change

[Michel.Larcher@hotmail.com](mailto:Michel.Larcher@hotmail.com)

Site d'internet : [membersforchange.ca](http://membersforchange.ca)

---